



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Vier Feuerwehren verhinderten großen Schaden bei Garagenbrand

Am Sonntag gegen 07:45 Uhr brach in der Garage eines unbewohnten Nebengebäudes auf einem Anwesen in der Gemeinde Bad Eisenkappel ein Brand aus.

Durch das rasche Einschreiten der freiwilligen Feuerwehren Bad Eisenkappel, Rechberg, Miklauzhof sowie Gallizien, mit insgesamt acht Einsatzfahrzeugen und 53 Einsatzkräften, konnte das Ausbreiten des Brandes verhindert und dieser gelöscht werden.

Laut derzeitigem Ermittlungsstand der Polizei dürfte es beim Beheizen des in der Garage befindlichen Ofens zu einer Überhitzung eines Rauchrohrs aus Edelstahl gekommen sein, welche den Brand auslöste. Bei dem Vorfall wurde niemand verletzt. Eine Schadenshöhe kann noch nicht beziffert werden.

